
REPRESENTAÇÃO
Wilson de Oliveira assume regional da Associação 
Brasileira da Indústria de Café no Centro-Oeste
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O empresário Wilson de Oliveira, 
vice-presidente da Fieg, foi in-

dicado como representante regional da 
Associação Brasileira da Indústria de 
Café (ABIC), no Centro-Oeste, a con-
vite do presidente da entidade, Ricardo 
de Sousa Silveira, eleito para a gestão 
2016-2019.

No último dia 29/06, o representante 
goiano da ABIC participou da Reunião 
Regional, que teve como anfitrião o 
Sindicato das Indústrias de Torrefação 
e Moagem de Café no Estado de Goiás 
(Sincafé-GO). Neste encontro, ocorrido 
em Goiânia, temas de alta relevância 
para o setor foram debatidos por lide-
ranças e empresários. O evento teve 
início com a palavra do presidente do 
Sincafé-GO, Carlos Roberto Viana. Em 
seguida, foi apresentado um painel so-
bre o cenário e tendência do consumo. 
Na sequência, foi feita uma apresenta-
ção sobre o trabalho de pesquisa da in-
dústria de café e um painel sobre quali-
dade e, encerrando a primeira parte da 
programação, houve uma dinâmica de 
grupo. 

Na segunda parte, foi apresentado o 
plano de marketing da ABIC para 2016, 
seguindo de um bloco de discussão 
técnica sobre as resoluções RDC 14, 
que trata de sugilidades e fragmentos 
de inseto; a RDC 26, sobre rotulagem 
de alimentos; e a RDC 24, sobre recall 
de alimentos. O último tema abordado 
foi sobre Certificação de Cápsula.

Wilson de Oliveira ressaltou ter ficado 
honrado em compor a representação 
regional da ABIC, num momento cru-
cial em que a indústria busca superar 
desafios com as mudanças climáticas 

que, este ano, afetaram a produção na-
cional de café, sobretudo, nas regiões 
sul e sudeste do País, além de uma sé-
rie de mudanças regulatórias que têm 
exigido um esforço muito grande do 
setor, para que o Brasil continue man-
tendo sua posição de vanguarda como 
o maior produtor e o segundo maior 
mercado consumidor do mundo.

Em março último, Wilson de Oliveira 
representou a ABIC na 31ª reunião do 
Conselho Temático da Agroindústria 
(Coagro), ligado à Confederação Na-

cional da Indústria (CNI), oportunidade 
em que discutiu-se o acompanhamen-
to a uma série de projetos relaciona-
dos ao setor cafeeiro em tramitação 
no Congresso Nacional, assim como 
questões referentes à legislação traba-
lhista.

Um dos sócios da indústria Café 
Rancheiro, Wilson de Oliveira é tam-
bém presidente do Sindicato das In-
dústrias de Alimentação de Anápolis 
(SindAlimentos) e da Fieg Regional 
Anápolis.



OCB/MAPA
Reuniões tratam de inventário da produção de café

O empresário Wilson de Oliveira 
participou, em Brasília, no úl-

timo dia 21/06, de duas importantes 
reuniões em Brasília, representando  
o diretor executivo da Associação 
Brasileira das Indústrias de Café 
(ABIC),  Natan Herszkowicz. A pri-
meira reunião foi na sede da  Orga-
nização das Cooperativas Brasilei-
ras (OCB), no período da manhã, e 
a segunda, no período da tarde, no 
Ministério de Agricultura e Pecuária 
(MAPA).

O primeiro encontro, destacou 
Wilson de Oliveira, foi preparató-
rio para a reunião no MAPA, com o 
objetivo de avaliar as propostas de 
empresas e instituições para fazer o 
inventário de pés de café existentes 
no Brasil. Conforme explicou, hoje 
existem indicadores que são dis-
ponibilizados através do IBGE e da 
Embrapa,entretanto, muitas vezes, 
há informações desencontradas e, 
por isso, o setor está buscando uma 
pesquisa de maior amplitude, com 
resultados mais precisos.

Wilson de Oliveira salientou que 
ficaram alinhadas três propostas, 
apresentadas pela Agrosatélite, se-
nografia e INTEGO.

A reunião no MAPA com Victor 
Osaki, contou com a presença de re-
presentações da própria ABIC, OCB, 
Procafé, Cecafé e Embrapa. Na 
ocasião, discutiu-se a possibilidade 
de que a pesquisa possa vir a ser 

financiada com recursos do Funca-
fé. Foi, então, solicitado um parecer 
para a área jurídica do MAPA, sobre 
essa possibilidade, ficando marcada 
uma reunião num prazo de 40 dias, 
para que o assunto seja novamente 
debatido e sejam retiradas as delibe-
rações necessárias. Antes dessa reu-

nião, as três empresas indicadas de-
verão fazer uma apresentação mais 
detalhada de suas propostas numa 
reunião em São Paulo, no Cecafé.

Não havendo a possbilidade de 
utilização de recursos do Funcafé, a 
ABIC estuda a possibilidade de bus-
car parceiros e viabilizar o inventário.
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SICMA
Entidade integra Conselho Municipal do Trabalho

I - Representante do poder público:
a)     Governo Federal
Titular: Danila Holanda de Castro
Suplente: Silvana Ferreira Cunha Pedroso
b)     Governo Estadual:
Titular: Ailton Correa da Costa
Suplente: Maria José de Almeida
c)     Governo Municipal:
Titular: Lucimar Martins da Silva
Suplente: Elizabeth Maria da Costa Campos
II – Representantes dos Empregadores:
a)     Acia – Associação Comercial e Industrial de Anápolis:
Titular: Baltazar José dos Santos
Suplente: Frederico Antônio Bastos Godoy
b)     Sindicato do Turismo e Hospitalidade de Anápolis:
Titular: Hélio Machado da Silveira
Suplente: Carlos José Moura Júnior

c)     Sindicato da Construção e do Mobiliário de Anápolis:
Titular: Aloísio Sávio da Silva
Suplente: Luiz Antônio

III – Representantes dos Trabalhadores:
a)     Sindicato dos Trabalhadores da Agricultura e Pe-

cuária de Anápolis, Abadiânia, Campo Limpo de Goiás e 
Ouro Verde:

Titular: Sebastião Gomes de Macedo
Suplente: Cristina Aparecida Santana Lemos
b) Sindicato dos Empregados no Comércio de Anápolis:
Titular: Breno Ayres Massa
Suplente: Edson Geraldo Garcia
c) Sindicato dos Trabalhadores das Indústrias de Ali-

mentação de Anápolis:
Titular: Leandro Neves Ferreira
Suplente: Joviano Joaquim Bastos

Os diretores do Sindicato das 
Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (Sicma), Aloísio 
Sávio da Silva e Luiz Antônio Oliveira 
Rosa, tomaram posse no dia 1º/07, 
como membros do Conselho Municipal 
do Trabalho. A solenidade de posse foi 
realizada no miniauditório do Centro 
Administrativo, com a presença do 
Prefeito João Gomes.

Ao todo, foram empossados 18 con-
selheiros, entre titulares e suplentes, 
os quais terão mandato de três anos, 
sendo possível uma recondução. O 
objetivo do colegiado é estabelecer di-
retrizes para orientar a elaboração de 
estratégias e acompanhar a execução 
de políticas públicas que visam a gera-
ção de emprego e renda no Município.

A participação do Sicma no Con-
selho vai de encontro com a missão 
da entidade de ter uma postura mais 

proativa na defesa dos interesses do 
setor e da sociedade de uma manei-
ra em geral.

Veja a composição:

BOLETIM ELETRÔNICO
Nº 291  08 a 14 de julho de 2016  



EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

SINDALIMENTOS

Entidade participa de reunião da Casali

O Sindicato das Indústrias de 
Alimentação de Anápolis (Sin-

dAlimentos), participou, no último dia 
22, de mais uma reunião da Casa-
li- Câmara Setorial da Indústria de 
Alimentos. O encontro aconteceu na 
sede da Superintendência de Vigilân-
cia em Saúde do Estado de Goiás, 
em Goiânia, e foi conduzido pela su-
perintendente da Suvisa-GO, Maria 
Cecília Martins Brito. 

Conforme deliberado em reunião 
anterior, foram formados grupos técni-
cos, que vão tratar de questões espe-
cíficas de algumas áreas do setor de 
alimentos, no caso, nesta etapa, os 
setores abarcados são o de embala-
gens, água mineral e suplementos mi-
nerais. A intenção é fazer um levanta-
mento das demandas e dos gargalos 
existentes nessas áreas e, com isso, 
buscar medidas que possam contribuir 

com o fortalecimento das atividades.
Nesta reunião, o presidente do Sin-

dAlimentos, Wilson de Oliveira, foi 
representado por Darlan Siqueira, ar-
ticulador do Sistema Fieg, que é su-
plente no colegiado, do qual faz parte 

também o presidente executivo do 
Sindicato das Indústrias Farmacêuti-
cas no Estado de Goiás (Sindifargo), 
Marçal Henrique Soares, também 
membro da Câmara Setorial de Me-
dicamentos de Goiás.
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INTERNACIONAL

CDTI

Sindifargo participa de missão no Chile

Palestra aborda incentivo à inovação e tecnologia

O presidente do Sindicato das 
Indústrias Farmacêuticas do 

Estado de Goiás e do  Conselho Te-
mático de Desenvolvimento Tecnoló-
gico e Inovação da Fieg, empresário 
Heribaldo Egídio, conduziu a quinta 
reunião extraordinária do CDTI. O 
encontro, realizado no dia 30 de ju-
nho último, na Casa da Indústria, em 
Goiânia, contou com a participação 
do advogado e diretor de Desenvol-
vimento de Negócios da F-Iniciativas, 
Anderson Rodrigues, o qual minis-
trou palestra sobre a chamada Lei do 
Bem, que cria concessão de incenti-
vos fiscais às pessoas jurídicas que 
realizarem ações voltadas para a pes-
quisa e desenvolvimento de inovação 
tecnológica.

O presidente executivo do Sin-
dicato das Indústrias Farma-

cêuticas no Estado de Goiás, Marçal 
Henrique Soares, integrou a missão 
ao Chile e Argentina, organizada pelo 
governo estadual, por meio da Secre-
taria de Desenvolvimento Econômico 
de Goiás, no período de 04 a 08 de 
junho último. 

Esta missão, realizada com suces-
so, teve como objetivo a intensifica-
ção de relações técnicas e comerciais 
com estes países, que são importan-
tes parceiros de negócios do Brasil e 
de Goiás, com foco nos setores de ali-
mentos, farmacêutico e de mineração. 
A delegação de Goiás, composta de 
empresários, técnicos e autoridades, 
foi chefiada pelo superintendente de 

Comércio Exterior, William O’Dwyer. 
O presidente da Fieg, Pedro Alves, 
liderou as representações industriais.

O Sindifargo participou apenas dos 

eventos voltados para a Saúde Hu-
mana, pré-agendados pelo Governo 
em parceria com a Embaixada Brasi-
leira no Chile. 
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Cerca de 40 empresários ana-
polinos participaram do encon-

tro com o presidente da República, 
Michel Temer. O evento aconteceu 
no Palácio do Planalto, no dia 30 de 
junho último, onde se reuniram em 
torno de 500 lideranças empresariais 
de todo o País. 

A comitiva foi liderada pela As-
sociação Comercial e Industrial de 
Anápolis- ACIA e pelo Sindicato das 
Indústrias da Construção e do Mo-
biliário de Anápolis- SICMA, ambas 
entidades presididas pelo empresá-
rio Anastácios Apostolos Dagios. 

Na ocasião, Michel Temer agrade- ceu a mobilização do setor produtivo, 
destacando a importância da união 

de esforços para que o País possa 
retomar o crescimento econômico.

SINDIFARGO

NO PLANALTO

Planejamento estratégico em pauta

Comitiva empresarial vai a encontro com Temer

O presidente executivo do Sin-
dicato das Indústrias Farma-

cêuticas no Estado de Goiás (Sindi-
fargo), Marçal Henrique Soares, se 
reuniu com o consultor da CNI, Al-
berto Gaspar, para tratar da reestru-
turação do planejamento estratégico 
da entidade, que será  desenvolvido 
com a participação dos membros da 
diretoria. 

O planejamento estratégico abran-
ge uma série de conceitos, procedi-
mentos e ações que visam aprimo-
rar o trabalho sindical e fortalecer 
institucionalmente a entidade inter-
namente e externamente. Também 
participaram da reunião a secretária 

executiva do Sindifargo, Luana Cris-
pim e a gestora do programa de De-

senvolvimento Associativo (PDA) da 
Fieg, Daniella Marques.
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O presidente da FIEG Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, e 

o articulador do Sistema FIEG, Darlan 
Siqueira, assumiram a função de dire-
tores de imagem pública, fundação ro-
tária e expansão de quadro social do 
Rotary Clube Anápolis, junto à gestão 
2016-2017. 

A missão é desenvolver projetos de 
cunho humanitário em prol da comuni-
dade. De acordo com Wilson de Olivei-
ra, essa interação que a Fieg Regional 
Anápolis tem com o Rotary, ACIA, CDL 
e, várias outras instituições, tem  pro-
duzido muitas conquistas e resultados 
positivos para o Município. 

A posse da nova diretoria aconteceu 

em concorrida solenidade, realizada 
no dia 1º/07, no Clube Mach I, com a 
presença de várias autoridades, dentre 
elas, o Tenente Brigadeiro do Ar, Hélio 

Paes de Barros, diretor da Agência Na-
cional de Aviação Civil (Anac). Josafá 
Cândido de Souza passou a presidên-
cia do clube para Robertson Abdalla.

O empresário Wilson de Oliveira, 
vice-presidente da Federação 

das Indústrias do Estado de Goiás 
(Fieg), presidiu, no último dia 30/06, 
as reuniões dos conselhos regionais 
do Sesi e do Senai. Na ocasião, foram 
apresentados os relatórios de ativida-
des mensais e feitas análises e deli-
berações em relação a balanços,  au-
ditorias e acompanhamento de metas 
orçamentárias.

“É sempre uma honra poder presidir 
as reuniões dos conselhos do Sesi e 
do Senai, que prestam um grande 
serviço para o Estado de Goiás. Agra-
deço ao presidente Pedro Alves pela 

deferência e parabenizo a direção e 
os colaboradores das entidades pelo 

trabalho realizado em prol da indústria 
goiana”, ressaltou Wilson de Oliveira.

UNIÃO

SESI/SENAI

Rotary e Fieg, parceria produtiva por Anápolis

Reunião dos conselhos regionais
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Representando a Fieg, o vice-
-presidente da entidade, Wilson 

de Oliveira, participou da solenidade 
de posse da nova diretoria da Federa-
ção das Indústrias do Estado de Per-
nambuco (Fiepe) ocorrida em 20/06. 
O economista e executivo Ricardo 
Essinger assumiu para o quadriênio 
2016-2020 a presidência da institui-
ção, enquanto o Secretário de Micro e 
Pequena Empresa, Trabalho e Qualifi-
cação do Estado, Alexandre Valença, 
ocupa o cargo de 1º vice-presidente. 
Além deles, outros 36 nomes de dire-
tores, que compuseram a chapa elei-
ta, estiveram presentes na posse.

A cerimônia contou com a presença 
de importantes nomes do cenário eco-
nômico e político do país, dentre eles 
o  senador Armando Monteiro Neto e o 
vice-presidente da Confederação Na-

cional da Indústria (CNI), Paulo Afon-
so Ferreira.

Wilson de Oliveira parabenizou a 
nova diretoria da Fiepe e destacou 
que o evento foi um momento impor-
tante para o intercâmbio entre vários 

presidentes e diretores de federações 
de diversas partes do País, que tam-
bém prestigiaram a posse. “A união do 
empresariado é muito fundamental, 
neste momento de crise que atraves-
sa o País”, destacou.

FIEG

CURSO PDA

Posse na Federação das Indústrias de Pernambuco

Como pagar menos tributos?

O Sindicato das Indústrias da Cons-
trução e do Mobiliário de Anápo-

lis, em parceria com a FIEG, realizou, no 
dia 29 de junho último, o curso “Como 
pagar menos tributos?”. A iniciativa faz 
parte do Programa de Desenvolvimento 
Associativo, o PDA, desenvolvido pela 
Confederação Nacional da Indústria em 
parceria com as federações industriais. 
O curso foi ministrado pelo  consultor 
Sérgio Henrique Conceição, no miniau-
ditório do Senai.
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